



Redaccion y Administracion.

Plaza Ganado, 44.

Granollers.

Un trimestre. 1'50 ptas.
 Un semestre. 3'00 »
 Un año. 6'00 »

Advertencias.

Los originales que se remitan deben estar firmados y no se devolverán se inserten ó no.

DEL

VALLÉS

Provincias.

Un trimestre. 2'50 ptas.
 Un semestre. 4'00 »
 Un año. 7'00 »

Corresponsales.

25 números. 1'50 »
 Número corriente. 0'5 »
 Número atrasado. 0'10 »

DIRECTOR Y PROPIETARIO D. JUAN BAUTISTA CLARÁ

La administracion no servirá pedido alguno de suscripcion al que no acompañe su importe.

Los comisionados recibirán el 10 por 100 de las suscripciones que hagan.

EL LÁTIGO DEL VALLÉS, saluda cariñosa y afectuosamente en el primer día de su publicacion, á todos los ilustres jefes de la democracia española, que reuniendo las fuerzas republicanas bajo la noble y patriótica bandera de una coalicion franca y leal han de traer á España á no tardar la libertad, la gloria y la.....

Granollers 3 de Febrero de 1884.

La Redaccion.

A LA PRENSA.— La Redaccion de EL LÁTIGO DEL VALLÉS tiene el gusto de saludar fraternalmente á todos sus compañeros.

IMPORTANTE.

Creeríamos faltar á los deberes de la fraternidad si dejáramos de ofrecer las columnas de nuestro periódico á los republicanos para la insercion de todo trabajo que tienda á defender cualquier doctrina republicana, á cuyo fin, y para su obsequio, estableceremos una seccion libre.

El Director.

NUESTRO PROPÓSITO.

Si no fuéramos demócratas borronaríamos unas cuartillas de papel para expresar

nuestros propósitos y con promesas vanas y elegantes frases, procuraríamos embaucar al público, pero, siéndolo, hemos de declarar franca y lealmente venimos á defender y sostener el credo demócrata progresista, cuya bandera, al igual que nuestro ilustre jefe D. Manuel Ruiz Zorrilla, tremolaremos con todas nuestras fuerzas, no arredrándonos nada ni nadie.

Sostendremos con igual fuerza y lealtad la bandera de coalicion republicana y mucho mas hoy al ver que ciertas potencias de *hierro* proyectan segun unos, ó han realizado segun otros, una alianza ofensiva, contra la democracia europea y en particular contra nuestra hermana la vecina Francia.

LA REDACCION.

LA ÚLTIMA CRISIS.

Quando Chateaubriand, monárquico por excelencia, tuvo noticia de la publicacion de las Ordenanzas de Julio exclamó: ¡El gobierno se tira de cabeza desde lo alto de las torres de Nuestra Señora!

Nosotros al saber la subida al poder de Cánovas, Pidal y Mon, Quesada y demás compañeros mártires, hemos exclamado:

¡El gobierno conservador-mestizo se tira de cabeza al Manzanares!

El señor rey D. Alfonso XII parece está trabajando en provecho nuestro cual pudiera desear el más ardiente demócrata; bien por D. Alfonso, la patria agradecida y los demócratas satisfechos de su última resolucion, no dudamos le recompensarán como se debe este acto, quizás el más trascendental durante su reinado.

La voluntad real ha decidido en contra de la voluntad de las córtes, que reclamaban un ministerio fusionista, en contra de las aspiraciones populares que hubieran visto con gusto un ministerio izquierdista; pero el rey nos ha querido sorprender llamando otra vez al *mónstruo*, y nosotros siguiendo por el mismo camino por él emprendido, aprovecharemos la ocasion de dar á conocer á nuestros lectores la historia de los actuales ministros, sacándola de nuestro apreciable colega y correligionario «El Porvenir» para que el pueblo vea lo *acertadísimo* que ha estado el Sr. Cánovas en la eleccion de sus compañeros de Gabinete.

LOS NUEVOS MINISTROS.

PRESIDENCIA.

Don Antonio Cánovas del Castillo.